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会 長 談 話  

寒い日が続いています。今朝も－8 

度以下になっていました。早朝春日 

公園にいつも行きますが日影の雪が 

凍ってバリバリ、スマホを持つ手が 

痛いほどの冷え方であります。長野市以北はずいぶん

雪があるようです。伊那周辺は寒いとはいえ雪がなく

助かります。 

 先週金曜日、伊那RACの新年例会に参加しました。

RACのメンバー6人とOBが3人、ロータリアンは私

と平澤幹事、中村和之地区RA委員の3人参加で賑や

かにできました。私は 30 年前の設立当時の様子など

お話しし、平澤さん中村さんは RAC の活動のあるべ

き姿・期待することなど熱く語っておられました。た

だ一人の女性会員江尻舞さんがいよいよ卒業の年齢だ

そうです。会員拡大のためまずは女性会員の入会が必

要と感じました。ご協力よろしくお願いします。 

また、2 月後半に予定していた伊那弥生ヶ丘高校の

課外授業について、日程が決まってまいりました。学

校の担当の先生との打ち合わせによりまして、話を聞

きたい会員の希望が来ています。今年は2月の3回目

の例会を課外授業の例会とさせていただきました。ま

ず昼食を校長先生、担当の先生とご一緒し例会のスタ

イルでご挨拶を頂いた後、各教室に分かれて職業別の

お話を我々会員から生徒にします。教室の後ろで傍聴

するだけでなく、なるべく多くの会員に生徒と直接話

ができるようになればいいなと考えています。 

 皆様のご協力をよろしくお願いします。 

幹 事 報 告 

1．上伊那グループ垣内章雄ガバナー補佐より、

INTERCITY MEETING 開催の案内が参りました。 

日時：2017年3月12日（日）点鐘13：30 

会場：たつのパークホテル 

登録料：全員登録 会員一人当たり6,000円 

（2017年1月1日現在会員数） 

テーマ：2016規定審議会 

意見発表：1クラブ1名制限時間5分（質問可、ク 

ラブの現況と方向等。クラブ運営に関わる項目につ

いて選択自由） 

2．2017-18年度国際ロータリーのテーマ 

イアン H.S.ライズリー国際ロータリー会長エレク

トは、2017-18 年度のテーマを「ロータリー：変化

をもたらす」と決めました。 

3．糸魚川における大規模火災に対する義援金として

クラブの奉仕会計より57,000円を寄付しました。 

4．「伊那弥生ヶ丘高校課外授業」例会について 

日時：2月24日（金）12：00～ 

場所：伊那弥生ヶ丘高校 会議室 

5．地区事務所より、「アトランタ国際大会日本人親善 

朝食会」の案内が参りました。 

6．伊那RAC例会のお知らせ 

1 月 26 日（木）19：30～「ローターアクトクラブ

の事を発信しよう⑤～ポスター～」（出席当番）清水

紀光会員、高田 充会員、矢島充博会員 

 

☆★☆★2月のプログラム★☆★☆ 

（平和と紛争予防／紛争解決月間） 

 2日（木）休会（特別休会） 
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 9 日（木）IGM（会場：だるま時間 18：30～） 

16 日（木）創立記念例会・ガバナー補佐訪問 

※13：35 理事会 

23 日（木）24 日（金）へ振替 

24 日（金）伊那弥生ヶ丘高校課外授業（会場： 

伊那弥生ヶ丘高校会議室 時間 12：00～） 

出 席 報 告 会員数 57名 内出席免除 18名 

長欠 1名 出席者 31名 事前メーキャップ 3名 

出席率 69.39％ 前々回 100％変更なし。 

ニコニコボックス 

藤澤秀敬 1/22(日)かんてんぱぱホールで伊那

中央RCの30周年記念講演会があり参加して来

ました。大盛況でした。 

藤澤秀敬、平澤泰斗、中村和之 1/20(金)伊那

RACの新年例会に参加しました。アクトの会員

の活躍と増強に期待します。 

三澤清美 健康タイム御指名頂きありがとうご

ざいます。 

在籍祝 竹腰哲夫、宮下金俊 

下期事業計画発表 

〇 下期行事予定 平澤泰斗幹事 

2 月 23 日（木）例会を 24 日 

（金）伊那弥生ヶ丘高校課外授 

業に変更。その外は従前の予定 

通りとの発表。 

 

〇 クラブ管理運営委員会 竹腰哲夫副委員長 

ニコボックス、平均出席率とも 

に順調に推移している。無断欠席 

がほぼ無くなりました。 

 

 

〇 クラブ会報委員会 唐木 章委員長 

委員二人増強され、滞りなく会 

報の発行が出来た。今後の事業に 

ついてメディアへ発信します。 

 

 

〇 会員増強委員会 神山公秀委員長 

入会者 7 人、退会者 1 人で 6 人 

会員増強され順調です。更なる会 

員拡大に向けて努力します。 

 

 

 

〇 親睦活動委員会 平出吉範委員長 

予定した事業は多くの参加が 

あり、無事開催出来ました。 

4 月の観桜会にも多くの参加 

をお待ちしています。 

 

〇 情報・プログラム委員会 代理平澤幹事 

8 人の会員卓話と外部から 1 人の卓話を実施。 

インフォーマルミーティングを開催した。6 人参

加（新会員、夫人）。 

下期は 2回卓話を実施する。2月の IGMでは、

規定審議会事項の討論をします。4 月に 2 回目の

インフォーマルミーティングを開催予定。 

〇 国際奉仕・財団委員会 下枝正一委員長 

トカルパ村支援経過報告の卓 

話を実施。12 月にネパールへ毛 

布を贈るため寄付を募り 77,000 

円の寄付。財団寄附は寄付目標の 

1 人平均 150 ドルを達成した。 

ポリオプラスに 1 人 40 ドル、平和センターに 1

人 10 ドルの寄付を実施。 

3 月は米山奨学生アルグズリさんの卓話を計

画している。 

〇 職業・社会奉仕委員会 赤羽弘之委員長 

浜岡原発での職場例会、糸魚川 

大規模火災に義援金の実施。 

2 月にロータリー顕彰、伊那弥 

生ヶ丘課外授業、5 月に環境保全 

例会を実施します。 

〇 青少年奉仕委員会 原委員長 

ロータリー杯の実施。アクター 

ミーティング参加。 

5 月例会にアクトから事業報 

告と国内研修の報告の予定。 

 

 

 

 


